



GRÜNE im Kreistag Mettmann · Düsseldorf Str. 26 · 40822 Mettmann

Vorsitzender des Kreisausschusses
Herr Landrat Thomas Hendele
Kreishaus
Düsseldorfer Straße 26
40822 Mettmann

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Kreistag Mettmann

Kreishaus, Düsseldorfer Straße 26
D-40822 Mettmann
Tel 02104-99-2974
Fax 02104-99-5974
E-Mail gruene.fraktion@kreis-mettmann.de
Internet www.gruene-kreis-mettmann.de

Mettmann, 10.05.2016

Antrag zur Sitzung des Kreisausschusses am 30.05.2016: Weitere Optimierung des Internetangebotes des Kreises Mettmann

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

gemeinsam mit Experten des Vereins 'Open Knowledge Foundation Deutschland e.V.', einem unabhängigen und überparteilichen Verein zur Unterstützung der Informationsfreiheit im Internet, hat die GRÜNE Landtagsfraktion NRW nach 2014 erneut die Internetportale der 396 Kommunen getestet. Erstmals sind dabei auch alle 31 Kreise in Nordrhein-Westfalen einbezogen worden (<http://gruene-fraktion-nrw.de/Onlinecheck>).

Die Website des Kreises Mettmann hat leider nur den abgeschlagenen Rang 26 unter allen Kreisen in NRW erreicht.

Während der Kreis bei der Untersuchung von Angeboten des Bürgerservices - wie einem Kreisinformationssystem - sehr gut abgeschnitten hat, ist die Kategorie 'Bürgerbeteiligung' mit null Punkten bewertet worden. So sucht man auf der Homepage vergeblich nach einem digitalen 'Mängel-Melder', der etwa einen Anruf bei der Kreisverwaltung ersetzen könnte. Auch die fehlende Präsenz des Kreises in sozialen Medien als Möglichkeit des Austausches mit der Bevölkerung ist den Bewertern aufgefallen.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Abstimmung des folgenden Antrags:

Die Kreisverwaltung wertet die erwähnte Untersuchung aus und stellt dem Ausschuss für Informationstechnologie und digitale Verwaltung die erzielten Auswertungsergebnisse mit dem Ziel vor, das kreiseigene Internetangebot hinsichtlich einer erleichterten Bürgerbeteiligung weiter zu optimieren.

gez. Dr. Bernhard Ibold

gez. Martina Köster-Flashar

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Alexandra von der Heiden, Fraktionsgeschäftsführerin